

6年生を送る会 (R5.3.10 (金))

総務委員会の5年生の進行で「6年生を送る会」を行いました。

今年度は1年生から6年生までのみんなでレクリエーションを行いました。5年生がいろいろと準備やお手伝い、レクリエーションの運営を頑張ってくれて、楽しい会となりました。6年生にとっても、いい思い出になったことと思います。



6年生の入場です！大きな拍手で迎えられました。





初めに○×クイズをしました。
進行係の児童が学校
や6年生にまつわる問題
を出しました。
正解が発表されると大盛
り上がりでした。



次に校庭に出て、「宝探し」
を行いました。
番号が書いてあるカードを見
つけて、景品と交換します。





景品と交換したら、また、カードを探します。景品は5年生が作ってくれました。校長先生が作ったブーメランもありました。





最後に、準備やレクリエーションの運営を頑張ってくれた5年生に拍手を送りました。また、6年生からのお礼の言葉もありました。



みんな仲良く、楽しくレクリエーションをすることができ、とてもいい「6年生を送る会」になりました。

この後、お別れ遠足に出発しました。天気も良くて、楽しい一日になりました。